

Boletín electrónico UCC, número 20

1 mensaje

Universidad Cristóbal Colón <comunicaucc-ucc.mx@shared1.ccsend.com>

30 de septiembre de 2024, 8:00

Responder a: comunicaucc@ucc.mx

Para: rectoria@ucc.mx



BUENAS NUEVAS UCC

30 de septiembre de 2024 | No. 20

Camino hacia la libertad



“El relato del Éxodo nos enseña que la vida es un duro camino en el que la persona experimenta la propia fragilidad; en el que se encuentra con pruebas difíciles, pero también descubre señales luminosas que la animan a seguir adelante; en el que Dios propone un estilo de vida fundamentado en la alianza, la ley del amor. Solo desde una relación de amor se construye la comunidad y las personas pueden crecer. Solo el amor educa...”

P. Francisco Javier Alonso Arroyo
Rector

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Alumnos de UCC Business School en conferencias sobre turismo y emprendimiento

Como parte de su formación académica estudiantes de las licenciaturas en Mercados y Negocios Internacionales, y Administración y Dirección de Empresas participaron en dos importantes eventos realizados en el World Trade Center de Veracruz: el Tianguis de Pueblos Mágicos y el 2° Coloquio Internacional de Turismo.

Su asistencia fortalece la comprensión sobre el impacto del emprendimiento, el turismo y las oportunidades que estas áreas representan en el ámbito global, alineándose con los objetivos educativos de UCC Business School para formar líderes innovadores y responsables.

[Leer más](#)



VINCULACIÓN. Presentación del libro "Anatomía en casos clínicos", en el marco de congreso y encuentro nacionales de anatomía.

Vivimos una jornada académica destacada en el XXX Congreso Nacional de Anatomía y el I Encuentro Mexicano de Anatomía Quirúrgica de la Sociedad Mexicana de Anatomía A. C.

Como universidad invitada, tuvimos el honor de contar con la presentación de este libro por uno



VISITA GUIADA. Estudiantes de Mercados y Negocios Internacionales en instalaciones de CICE.

Como parte de su formación en UCC Business School, nuestros alumnos participaron en una visita guiada a las instalaciones de Corporación Integral de Comercio Exterior (CICE), donde conocieron de cerca las operaciones y servicios del grupo. Durante la actividad, pudieron interactuar con el personal operativo y entender cómo se desarrollan los procesos logísticos en una terminal multiusos.

Este tipo de experiencias refuerzan su formación académica y los preparan para

de sus autores, el Dr. Rodrigo Elizondo Omaña. El mismo reúne más de 130 casos clínicos de anatomía humana, ofreciendo un enfoque único basado en el razonamiento clínico.

Su coautor subrayó cómo la obra se centra en casos que permiten comprender el origen anatómico de los signos y síntomas del paciente.

[Ver fotos](#)



enfrentar los desafíos del comercio global.

[Más fotos](#)

CULTURA ECOLÓGICA. Actividades en la pasada Semana Calasanz.

Tuvimos diversas actividades para promover la cultura ecológica en nuestra comunidad universitaria, en el marco de la Semana Calasanz y bajo el lema “Pedagogía del cuidado.”

En ambos campus se llevó a cabo el taller “Suculentas, un servicio de UCC al medio ambiente” en el que alumnos, docentes y personal administrativo, aprendieron las principales características de estas plantas. En el día de Integración UCC disfrutamos de una exhibición de fauna dedicada a la educación ambiental. También se trabajó en equipo a través de una divertida dinámica de integración con el tema del océano.

[Leer más](#)



INTEGRACIÓN. “Repintando a Van Gogh”, en el Rally 2024.

Esta fue una de las actividades que los grupos de alumnos de nuevo ingreso, de las diferentes licenciaturas tuvieron que realizar para cubrir el circuito de retos del Rally UCC 2024.



ORDEN DE LAS ESCUELAS PÍAS. La Escuela Calasanz de Veracruz.

La Escuela Calasanz de Veracruz se fundó el 2 de marzo de 1972 aprovechando el recinto parroquial de la Sagrada Familia. Inició con 20

La dinámica lúdica de artes plásticas, que contaba con pocos minutos para su realización, consistió en que cada grupo debía realizar una pintura única, recreando el cielo de la famosa obra “La noche estrellada” de Vincent van Gogh, pero agregándole elementos que pudieran ubicar la escena Veracruz.

[Ver fotos](#)

niños bajo la dirección del escolapio P. Miguel Martí y un grupo de voluntarios, respondiendo a las necesidades educativas del entorno. Desde sus inicios, la escuela ofreció diversos servicios a la comunidad, como alfabetización de adultos, una secundaria nocturna semigratuita y programas sociales.

Con los años, se consolidó como una institución católica, centrada en la piedad y las letras, dirigida a niños de escasos recursos.

[Leer más](#)



Universidad Cristóbal Colón | Carr. La Boticaria Km. 1.5 s/n | Veracruz, VE 91930 MX

[Cancelar suscripción](#) | [Actualice su perfil](#) | [Aviso de datos de Constant Contact](#)



Try email marketing for free today!